

# GO.WEB.ID

## Hadiri Pengajian Haul Mbah Djomo, Bentuk Kedekatan Babinsa Desa Sari Dengan Warga Desa Binaan.

Agung widodo - [DEMAK.GO.WEB.ID](http://DEMAK.GO.WEB.ID)

Aug 21, 2024 - 08:22



*Babinsa Desa Sari Koramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak Serka Teguh menghadiri pengajian umum dalam rangka Haul Pangeran Tubagus Syeih Ahmad Djalaluddin Husein*

DEMAK - Sebagai bentuk kedekatan dengan semua komponen masyarakat di

wilayah binaan, Babinsa Desa Sari Koramil 07/Gajah Kodim 0716/Demak Serka Teguh menghadiri pengajian umum dalam rangka Haul Pangeran Tubagus Syeih Ahmad Djalaluddin Husein (Mbah Djomo) ke-17, Selasa (20/08/2024) malam.

Acara yang juga dihadiri Kades Sari Ibu Alfiyah, Ketua BPD KH Nurfauzi, Ketua LKMD Bapak Roni dan Babinkamtibmas Bripka Khotib ini digelar di halaman salah satu rumah warga wilayah RT 01/03 Desa Sari, Kecamatan Gajah.

Selain diisi dengan tahlilan, doa dan mauidloh hasanah, dalam pengajian tersebut juga disajikan beberapa makanan untuk warga, seperti nasi tumpeng, buah-buahan, yang nantinya akan dimakan bersama-sama se usai prosesi acara.

Kades Sari Ibu Alfiyah dalam sambutannya menyampaikan bahwa pelaksanaan haul simbah Djomo merupakan tradisi yang sudah dilaksanakan setiap tahunnya untuk menghormati dan mendoakan para sesepuh dan aulia terdahulu. Selain itu, dengan adanya makam simbah Djomo di Desa Sari dapat menjadi ikon desa dengan menjunjung tinggi nilai religius.

"Semoga dengan kegiatan peringatan haul ini, dapat menambah keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT dan kita semua dijauhkan dari api neraka serta senantiasa mendapat keridhoan dari Allah SWT, Aamiin Yarobbal Aalamiin," katanya.

Sementara Babinsa Serka Teguh berharap, dengan adanya pengajian tersebut, dapat mempererat silaturahmi, persatuan dan kesatuan antar sesama warga masyarakat, warga dengan Pemdes, dan Tiga Pilar desa dengan semua lapisan masyarakat.

"Alhamdulillah malam ini, kita semua dapat berkumpul dalam acara yang Insyaallah penuh berkah dan syarat akan makna. Semoga kita semua tetap rukun, adem ayem serta terus menjaga kekompakan antar warga, warga dengan para ulama, warga dengan Pemdes maupun sebaliknya," pungkas Babinsa. (Pendim0716).